

Liebe Freundinnen und Freunde des Oberfelds,

In Kooperation mit AGORA bewegt e.V. zeigen wir den Dokumentarfilm:

"URGEWALD – AUF DEN SPUREN DES GELDES" von Karin und Peter Wejdling



30 Jahre Kampf für Umwelt und Menschenrechte

Naturzerstörung und Missachtung von Menschenrechten – dahinter stecken oft Großkonzerne und Banken, die auch unser Geld nutzen. Seit über 30 Jahren deckt die Umwelt- und Menschenrechtsorganisation **urgewald** solche Finanzströme auf und leistet Widerstand gegen Zerstörung und Vertreibung. **urgewald** hat Zwangsumsiedlungen verhindert, Streumunitionskredite blockiert und den Bau eines Atomkraftwerks gestoppt: Der Dokumentarfilm erzählt die Geschichte des kleinen Vereins, der zur einflussreichen Organisation wurde – zum Anwalt für Umwelt und Menschenrechte.

Nach dem Film können wir mit Mitgliedern von **urgewald** diskutieren.

Datum: Donnerstag, 14. November 2024

Zeit: 19:30 Uhr

Film-Dauer: 65 Minuten

FSK: ab 6 Jahren

Ort: **Großer Saal bei Agora**
Erbacher Str. 89, 64287 Darmstadt

Eintritt frei. Wir freuen uns über eine Spende für **urgewald**.

Sehen wir uns bei Agora?

Herzliche Grüße
Marianne Kissel-Lesser und Werner Lesser